



Revista

# SCOUTS

Foro Joven



# ¿Sabías que ... ?

por: Enrique Zenil

- En 1929 se celebró la Primer Asamblea General de los Scouts de Rusia y se emitieron dos estampillas postales para conmemorar este hecho.



- **Los 50,000 participantes en el Jamboree de Arrowe 1929 recordarán siempre a los ¡320,000! visitantes; la gente llegaba a toda hora y se mezclaba en todo y por todos lados. Sin embargo el buen humor de los Scouts se mantuvo en todo momento.**

- **La palabra escultismo viene del inglés to scout, y este del latín ascoltare: "escuchar con atención", e indica la actitud vigilante del explorador o "escucha" que se encuentra a la vanguardia de un ejército.**

- En el número de octubre de 1938, la revista "Escultismo" publicó: "Nuestros hermanos scouts austriacos han informado que por orden de la oficina central del Hitler Jugend el Oesterraichischer Pfadfinderbund han quedado desbandados y prohibidos. Nuestro más sentido pésame".

- **Lady Baden-Powell murió en Sussex, a medianoche del 25 de junio de 1977 a la edad de 88 años. Después de un servicio fúnebre privado, sus cenizas fueron llevadas hasta el cementerio de Nyeri, Kenia, donde en otra ceremonia, también privada, fueron depositados en la tumba del que fue su adorado esposo.**

- **Baden-Powell no daba autógrafos. En una ocasión, en Australia, un Jefe se hizo alzar por sus scouts hasta la altura de la montura que ocupaba B.P. y le mostró la pierna enyesada, B.P. vio con sorpresa que estaba cubierta de firmas. El Jefe Scout Mundial firmó.**



- Al viajar B.P. por Malasia, en una población dejó su pisada marcada en el barro. El barro aquel fue cocido para ser guardado como recuerdo de su paso. Hoy hay pocos campos scouts que no tienen una copia en bronce de esta huella; en nuestro Campo Scout Meztitla existe una.